



生徒指導通信 Vol.4

2023年7月10日（月）
文責：生徒指導主事 清水哲也

☆気持ちの良い挨拶☆

4月当初まだ挨拶ができなかった1年生も、最近は校内で会うと、気持ち良く挨拶を交わせるようになりました。挨拶は相手に対する心の表現です。日頃から校内だけでなく校外でも家庭でも、「さわやかな挨拶」を実践しましょう。渋川青翠高校では、挨拶指導・身だしなみ指導・自転車乗車生徒への指導として、全教職員による朝の登校時指導を実施しています。一日の始まりが明るくなるように、是非協力してください。また、授業開始・終了時の挨拶、廊下ですれ違ったときの挨拶など、さまざまな場面で実践しましょう。

☆サイバー犯罪・ネット依存症☆

近年のインターネットサービスの発展は著しく、スマートフォンやタブレット端末は高校生にとってごく身近な存在です。法目をくぐるサイバー犯罪件数は未だに増加傾向にあり、中高生もその被害者になっています。信頼のおけないサイトにアクセスをしないなどの対策に加え、家庭内でルールを設定すると共に、ネット依存対策もしっかり行いましょう。6月の非行防止教室で「情報モラル講習会」を生徒全員が受講しました。各自が意識を高く持ち、トラブルに巻き込まれないように注意しましょう。なにか、困ったことがありましたらご相談下さい。

☆悩み、心配ごとは相談を☆

近年は価値観が多様化し、悩みを抱える人はたくさんいます。悩んでいるのは自分だけではありません。あまり堅苦しく考えず、自分だけで解決できないときには誰かに相談しましょう。保護者の方や学校の先生には話しにくいという場合は、スクールカウンセラーの先生に相談に乗ってもらうこともできます。生徒はもちろんですが、保護者の方も相談できます。希望する場合は担任にお申し出ください。カウンセラーとの日程調整を行います。また、保健室でも相談を受け付けていますので、お気軽にお尋ねください。

◆ 校外の相談機関

24時間子供SOSダイヤル	0120-0-78310
こどもホットライン24	0120-783-884
群馬いのちの電話	027-221-0783

